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Rodrigo Chapelas é, apesar da tenra idade, um dos mais antigos jogadores do Estoril Basket.
O Rodrigo integrou a selecção distrital de Lisboa    que recentemente participou no super
torneio em Madrid
, onde teve oportunidade de medir forças com os rapazes da Sérvia, Croácia e Espanha. Veja
aqui a Blitz entrevista que o Planeta Basket fez ao jovem estorilista.
   

  

  

Nome: Rodrigo Pacheco Chapelas
  Data de Nascimento: 23 de Setembro de 1992
  Signo: Virgem
  Clube: Estoril Basket Clube
  Anos de Prática: Esta é a 7º Época
  Treinadores: Filipa Nogueira, Bruno Soares, Ricardo Robalo, Rui Pinheiro e Mário Delgado

  

  

 
  Com que idade começaste a jogar basket?
  10, 11 anos.
   
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  Sim, joga actualmente no Benfica - Diogo Carreira.
   
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Porque tinha um familiar, e eu precisava de fazer desporto, logo optei por basket.
   
  Quantas vezes jogas basket por semana? E quantas horas por dia lhe dedicas?
  Jogo Basket de 5 a 6 vezes por semana. 1H30 por dia.
   
  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Sim.
   
  Gostas do teu treinador?
  Sim.
   
  O que sentes quando marcas um cesto?
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  Alegria!
   
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Uma assistência, porque gosto de passar a bola, e principalmente quando essa assistência foi
feita através de uma grande jogada de equipa.
   
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  GANHAR!
   
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Uma família em que todos se dão bem.
   
  Qual é o teu maior sonho?
  Jogar na ACB.
   
  Achas que algum dia poderás jogar na NBA?
  Não.
   
  Se pudesses escolher um jogador Português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Francisco Jordão.
   
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Uma pergunta complicada, pois gosto muito do Pau Gasol, Shaquille O’Neal, e Kevin Garnett,
mas escolheria Pau Gasol.
   
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Jogar computador, ouvir música, e estar com amigos.
   
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Não.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Sim.
   
  O que sentes ao jogar basket?
  Alegria, contentamento, prazer.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Nike, Air Jordan.
   
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  A página da NBA.
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